



RINGKASAN

VINA APRILIA. Proses Penulisan dan Publikasi *Press Release* Kegiatan Pimpinan Daerah Kabupaten Sukabumi. *The Process of Writing and Publishing a Press Release for The Regional Leader of Kabupaten Sukabumi*. Dibimbing oleh HUDI SANTOSO.

Humas pemerintah bertanggung jawab untuk membangun kepercayaan masyarakat yang menimbulkan dukungan positif terhadap program-program pemerintah melalui proses komunikasi dan penyampaian informasi publik. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian (Diskominfo) Kabupaten Sukabumi merupakan unsur pembantu bupati yang menjalankan peran kehumasan di lingkungan pemerintahan Kabupaten Sukabumi. Diskominfo bertanggung jawab atas Informasi publik seputar pemerintahan Kabupaten Sukabumi yang dipublikasikan dalam bentuk *press release*. *Press release* tidak berbeda jauh dari berita yang kerap ditemukan pada media massa, hanya saja proses penulisannya dilakukan oleh praktisi humas sebuah instansi.

Tujuan dari penulisan laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan proses penulisan *press release* kegiatan Pimpinan Daerah Kabupaten Sukabumi, menjelaskan proses publikasi *press release* kegiatan pimpinan daerah kabupaten sukabumi, dan menjelaskan hambatan dan solusi pada proses penulisan dan *press release* kegiatan Pimpinan Daerah Kabupaten Sukabumi. Data diperoleh selama menjalankan kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) pada tanggal 7 Februari hingga 5 April 2022 dengan teknik observasi, partisipasi aktif, wawancara, dan studi literatur.

Proses penulisan *press release* kegiatan Pimpinan Daerah Kabupaten Sukabumi dilakukan dengan beberapa tahapan yaitu pemberian jadwal liputan oleh protokoler bupati, pengumpulan data kegiatan, mencatat poin penting, membuat naskah *press release*, evaluasi dan publikasi. *Press release* yang telah melalui ketiga tahapan tersebut akan dipublikasikan melalui berbagai media yaitu Facebook, *website* Pemerintah Kabupaten Sukabumi, Instagram, Youtube, Radio, dan media lokal. Terdapat beberapa hambatan yang harus dilalui dalam proses penulisan *press release* serta ditemukan solusi untuk menghadapi hambatan tersebut.

Saran yang disampaikan untuk pengembangan pelayanan Diskominfo kedepannya adalah mengefektifkan proses penulisan *press release* dengan melibatkan teknologi modern dan diperlukan juga adanya menambah fasilitas penunjang, mencoba mengikuti perkembangan dan terbaru pada setiap media sebelum melakukan penyebaran informasi publik, serta rajin melakukan evaluasi pada setiap hambatan yang terjadi serta mengimplementasikan berbagai solusi agar dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Kata kunci: humas pemerintah, *press release*, publikasi

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.